
Protokoll Generalversammlung 2021 BVD                 

25. März 2022, 20.00 Uhr im Restaurant Post in Sils i.D.

Traktanden:

1. Begrüssung und Wahl Stmmenzähler

2. Genehmigung Protokoll 2019

3. Jahresbericht des Präsidenten

4. Kassa und Revisorenbericht

5. Ersatzwahlen Vorstand

6. Vereinstag/ Herbstest

7. Kommunikaton Verein

8. Hirschzählung

9. Jahresprogramm

10. Infos BBV

11. Varia

1.Begrüssung und Wahl Stmmenzähler                                                                                                           

Der Präsident begrüsst die Anwesenden und schlägt Michael Spörri als Stmmenzähler vor.               

Er wird einstmmig gewählt.

2. Genehmigung Protokoll 2019

Das Protokoll wurde verschickt und war online. Es wurde Einstmmig angenommen.

3. Jahresbericht des Präsidenten

Georg erzählt vom 2020/21. Siehe Anhang

4. Kassa und Revisorenbericht

Stefan erläutert die Rechnung vom 2020 und 2021. Siehe Anhang. Die Revisoren erklären dass Sie die

Rechnungen und Kassaführung kontroliert und für gut befunden haben. Sie schlagen der 

Versammlung vor den Rechnungen zuzustmmen und den Kassier zu entlasten. Die Rechnung und der

Revisorenbericht werden Einstmmig angenommen.

5. Ersatzwahl Vorstand

Judith Monsch trit nach sieben Jahren aus dem Vorstand zurück.                                                                 

Der Vorstand schlägt Selina Tanno aus Scharans als mögliche Nachfolgerin vor. Sie stellt sich kurz der 

Versammlung vor. Sie wird Einstmmig gwählt.

6. Vereinstag/ Herbstest



Der Vorstand erklärt dass die unsichere Lage in den letzten 2 Jahren kein Herbstest zugelassen habe.

Daher hat man sich entschieden am 10.Oktober 2021 auf dem Hof Dusch als alternatve einen 

Vereinstag durchzuführen. Der Vorstand ist der Meinung dass dies sehrgut angekommen ist.                

Auch erwähnt wird dass die Emmentaler Versicherung in Person von Andi Obrecht einen schönen 

Beitrag gesponsert hat.  Der Vorstand hat auch für dieses Jahr einen Vereinsanlass im August auf 

dem Hof Tanno in Scharans geplant. Auch im 2022 wird kein Herbstest stat fnden. 

7. Kommunikaton Verein

Der Versand von Informatonen und Einladungen Briefich ergibt viel Aufwand und Kosten.    

Vorschlag Vorstand dies zukünfig per E-Mail zu machen wird Einstmmig angenommen.                      

Maria Raguth Tscharner bekommt weiterhin Briefich.                                                                                

Bekanntgabe/ Publikaton GV verlangen nach Statuten Traktanden, Publikaton im Amtsblat und 

Bündner Bauer. Gemeinde macht das nicht.                                                                                    

Statutenänderung auf GV 2022. Einladung spätestens 10 Tage vorher im Bündner Bauer.       

Amtsblat gestrichen. Antrag Einstmmig angenommen

8. Hirschzählung

Wegen Corona war 2020 /21 kein Landwirtschaflicher Vertreter dabei.                                                 

Vorschlag auch weiterhin keinen Vertreter mehr zu stellen wird Einstmmig angenommen.

9. Jahresprogramm 2022

23.4  Bezirksviehausstellung Heinzenberg/ Domleschg in Masein                                                                   

13.5  Bäuerinnenausfug ( Marina Bataglia) nach Herisau                                                                              

August   Vereinsreise ( organisiert von Markus Mark)                                                                                        

28.8  Vereinstag mit Grill auf Hof Tanno, Scharans                                                                                             

18.11 GV 2022

10. Info BBV

Der Präsident informiert dass der Bauernverband seit dem 1.1.2022 einen neuen mit Sandro Michael 

einen neuen Geschäfsführer hat.                                                                                                                          

Es gibt eine neue Fachkommision (Grossraubtere & Agrotourismus)                                                            

Eine neue Stelle Kommunikaton wurde auch geschafen.                                                                                

Dass Schleppschlauch Obligatorium wurde auf 2024 verschoben.                                                               

11.Varia

Christan Lötscher fndet es schade dass der Vorstand das Herbstest nicht mehr durchführen 

möchte, und sich die Bauern so nicht mehr in der Öfentlichkeit präsenteren. Markus Mark ist der 

selben Ansicht. Andi Obrecht gibt zu bedenken ob man evtl. eine andere richtung einschlagen soll, 

oder nicht jedes Jahr ein Herbstest. Georg erklärt dass man im Vorstand darüber diskutert und an 

der GV 2022  Vorschläge bringt. Zum Schluss wird noch Judith Monsch mit ein paar Worten und 

einem kleinen Geschenk aus dem Vorstand verabschiedet.

Der Präsident schliesst die GV um 21.20 Uhr



Der Aktuar:                                                                              Der Präsident:


